
ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE CCORDIS  

  
 

En la ciudad de Lima, siendo las dieciocho horas del día veinte de enero del año dos mil diecisiete sito 
en el Jirón Tiahuanaco número novecientos veintiocho segundo piso Urbanización Zarate  Distrito 
 San Juan de Lurigancho Provincia y Región Lima, se reunieron. Ciudadanos y  Ciudadanas de distintas 
Regiones del Perú, Representantes de  ONGS, Dirigentes de Organizaciones  Vecinales, Dirigentes de 
Organizaciones Sociales, Dirigentes  de Comunidades Campesinas, Micro y Pequeños Empresarios 
y Dirigentes de la Unión  de Mujeres Empresarias del Perú  UMEP-PERU, convocados por la Sra. Elsa 
Enríquez  de vega, con la finalidad de tratar y dialogar para constituir una Organización de carácter 
Nacional que agrupe en alianzas a diversas instituciones  así como a personas naturales  
emprendedoras y Empresarios que estén dispuestos a jugarse por el desarrollo del país. 
La Sra. Elsa Enríquez de Vega, agradece la presencia de todos y acada uno de las y los invitados 
participantes en esta reunión, la cual tiene como objetivo dialogar para llegar a formalizar una 
ALIANZAestratégica real, para la lucha contra la pobreza y fomentar el desarrollo sostenido de 
nuestra patria, fomentar los valores e incentivar a la unidad de todas las personas de buena 
voluntad. 
Buscando que cada uno de los participantes se sume, aportando sus experiencias y vivencias a lo 
largo de su vida según sus especialidades; Para que, juntos podamos aportar en las áreas que se 
trabajen en asociación o en sociedad entre los participantes dependiendo los proyectos de desarrollo 
que encaminemos en este nuevo reto por apoyar la Gobernabilidad y la democracia que necesita 
nuestra patria. 
La asamblea General por acuerdo unánime de los asistentes designo a la Sra. Elsa Enríquez de Vega 
como Presidenta de Debates y a la Sra. María del Carmen Figueroa Ferrer como secretaria para que 
conduzcan la Asamblea General de Fundación y Constitución. 
Acto seguido, la Presidenta de debates agradeció la designación al cargo y luego después de un 
dialogo alturado se aprobó por unanimidad la Agenda para tratar en 4 puntos que fueron aprobados 
por unanimidad y que son los siguientes: 
AGENDA. 
1.- PRESENTACION E INFORMES GENERALES DE CADA PARTICIPANTE. 
2.- APROBAR LA CONSTITUCION DE UNA ORGANIZACIÓN SOCIAL DE LA SOCIEDAD CIVIL 
3.- ELECCION DEL PRIMER CONSEJO DIRECTIVO  
4.- NOMBRAMIENTO DE UNA COMISION ESTATUTARIA 
ORDEN DEL DIA. 
1.- Con referencia al primer punto de la Agenda, la Presidenta de debates expuso que cada uno de 
acuerdo al orden de llegada se presenten para que se conozcan y entremos al debate tal como se ha 
establecido la Agenda.  
Iniciando su presentación Don WALTER PROSPERO VILLACORTA RODRIGUEZ, expresando que está 
muy agradecido por la invitación hecha por la señora Elsa Enríquez y que lo conoce hace varios años 
asimismo, manifestó que es un pequeño empresario dedicado a Ejecutar Proyectos y Obras de 
Infraestructura Básica para diversos pueblos, en la Actualidad es accionista de 3 empresas 
denominadas: SAMVILL CONTRATISTAS GENERALES S.R.LTDA, (Gerente General) 
INVERSIONESINMOBILIARIAS CHANCHAN SAC. (Gerente Administrativo) y CONSTRUCCIONES 
VILLACORTA (Empresa Personal) Además, brinda Servicios de Consultoría Técnica relacionados a la 
Industria de la Construcción yAdministrativa y Realiza trabajos de Topografía como persona natural, 
también realiza trabajos para la empresa EVEMAR CONSULTORES &CONTRATISTAS SAC.  De la cual es 
el (Gerente de Obras); también es Dirigente Vecinal Y Social. También  desempeña el cargo de  
PRESIDENTE de FEDERACION DE ASOCIACIONES DE VIVIENDA DE LA REGION LIMA METROPOLITANA, 
PRESIDENTE de la ASOCIACION DE VIVIENDA  DEFENSORES DE LA HAYA   y  SECRETARIO  NACIONAL 
DE ORGANIZACIÓN DEL CONSEJO NACIONAL DE AUTOEMPLEADOS, MICRO Y PEQUEÑOS 
EMPRESARIOS DEL PERU  CONAEM – PERU.  
Informo además, que se encuentra inmerso en actividades Políticas y Sociales buscando hacer 
realidad la ejecución de muchos proyectos de infraestructura que se encuentran en diversas 
ciudades del Perú que no han sido atendidos por los gobiernos anteriores y que son muy urgentes 



para el desarrollo del país por que generarían millones de puestos de trabajo para nuestros 
hermanos Peruanos. 
Don WALTER PROSPERO VILLACORTA RODRIGUEZ,  manifestó su honda  preocupación por los actos 
de Corrupción en el que están comprometidos todos nuestros ex gobernantes, tal como manifiestan 
las emisoras  radiales,  la televisión y los diarios que circulan en la capital; eso es una vergüenza para 
todos los Peruanos  y  sobre todo para nosotros  que siempre hemos trabajado con honradez y 
transparencia y honestidad, todos  juntos tenemos que buscar que se esclarezca la verdad y tenemos 
que luchar contra la Corrupción para que se vayan a la cárcel  los ladrones  y espero que juntos 
apostemos por el desarrollo de  nuestro Perú,  con Proyectos sostenidos manifestó y agradeció por la 
atención prestada concluyendo su participación. 
 
 La Sra. Elsa pregunta,  como podríamos participar en el desarrollo de estos proyectos, logrando la 
respuesta con varias intervenciones, integrándonos con alianzas y convenios las redes y formando 
equipos multisectoriales de profesionales y técnicos  constituyendo una organización macro a nivel 
nacional como la COALICIÒN  que se está  proponiendo, la cual esperamos que 
crezca  aceleradamente.   
Sr Luis Salas, como psicólogo y docente estoy muy preocupado por el tema de la violencia hacia la 
mujer, cuyo origen es que falta educación, en un evento en el congreso se identificaron hasta cuarenta 
tipos diferentes de violencia, muchas veces enmascarado con el acoso sexual.  
 

La Propuesta de la Sra. Enríquez es que esta organización sea una coalición social, económica y 
posteriormente político, y necesitamos que existan coordinadores a nivel distrital, provincial, regional, 
nacional; y al interior de estas coordinaciones estén trabajando a nivel de comités conformado 
por especialidades u objetivos específicos en: agricultura, textileria, ganadería, minería, servicios y 
otros   
El Sr. Oscar Sotomayor interviene con la importancia que tiene el sector turismo, que falta darle valor 
como a la artesanía y con comentarios al respecto de la propuesta coalición se concluyó Se forme una 
comisión para definir la estructura y razón social como COORDINADORA NACIONAL DE REDES PARA EL 
DESARROLLO SOSTENIBLE.  
  
Ing. Jordán Taguchi Romero expuso el Proyecto mega Puerto Isla San Lorenzo, es un mega-proyecto 
cuyo costo es de 25 a 30 mil millones: En la Isla San Lorenzo se creara un centro comercial y un 
aeropuerto que puedan aterrizar aviones muy grandes que actualmente no llegan al Perú.  Va a dar 
trabajo a por lo menos 1 millón y medio de personas. En Singapur en la actualidad tiene 5 mega-puertos 
y el promedio de ingreso de un obrero es de $3,000 dólares mensuales. Es un proyecto que tiene en 
espera 20 años y no se viabiliza.  
  
El Sr Luis Salas corroboró que hace 20 años se expuso este proyecto y no se entiende porque es que 
ningún gobierno lo impulsa.  
  
Señor Oscar comento que en el gobierno de Fujimori se iba a ejecutar y se cayó por el tema de 
os vladyvideos; en los gobiernos de Toledo, en el APRA también y en Ollanta.  
  
Abogada y Comunicadora del Cuzco – Rosmery Ayquipa que tiene un grupo de mujeres empresarias, 
vengo de la Provincia de la Convención donde está el Gas de Camisea estoy gustosa de integrarme al 
grupo y trabajar con mujeres.  
  
Oscar Sotomayor, hay que definir tres aspectos centrales: (1) Definir Objetivos concretos y claros (2) 
Generar una organización pequeña (3) Contar con un Plan Estratégico en tres áreas: (a) Área de 
Proyectos (b) MYPES (c) Fortalecer los conceptos claros para unificar los criterios de la organización; 
Asumir el compromiso y caminar todos hacia los objetivos definidos Específicamente del evento 
FESTIVAL ECOTURÌSTICO “Identidad de mi Tierra” dijo apoyar con el presupuesto y enmarcarlo hacia 
un proyecto turístico y relacionarnos con las instituciones que  promueven estos temas.  
  



Sr Juan Castro es técnico industrial que trabaja con fibra de vidrio.  Recomienda como material mejor 
que la madera se pudre o el metal que se oxida y va a trabajar en Jicamarca.  
  
Sra. Elsa Enríquez comentó del Movimiento “Los sin agua” que están captando de las neblinas para 
cultivo como en Villa María del Triunfo también cuidado del medio ambiente con forestación y que 
podemos solicitar sus servicios en Ancón, en el sur y otros.  
  
La Sra. Iris Ronceros, directora del CETPRO Mango marca, y a través de todo este tiempo hemos visto 
resultados positivos; por ejemplo ahora estamos trabajando con ingenieros de la UNI que están 
enseñando Meca trónica; el Psicólogo Salas preguntó si se podría hacer otras capacitaciones al que 
respondió que sí y mejor en convenios que está facultado por el ministerio de educación. 
Acotó la Sra. Enríquez que las capacitaciones técnico productivos es necesario hacerlos con los 
institutos Tecnológicos y CETPROS que UMEP ya hizo contactos el año 2016 participando en los 
diferentes eventos y concursos con los de Lima Este.  
  
Mauricia Vargas-presidenta Asociación de Artesanos RUMY MAQUI trabajará en convenio siendo 
parte de la directiva de UMEP en artesanía, participará en proyectos impulsados por FONCODES y el 
MINCETUR.  
  
Sra. Elsa, anuncia que próximamente se desarrollara el Festival Eco turístico “Identidad de mi tierra”, 
el Ministerio de Producción, MINCETUR, AMBIENTE,MIDIS,TRABAJO desde el gobierno central, 
gobiernos regionales  serán coorganizadores a MINCETUR  pediremos  espacios  módulos  en el mismo 
ministerio para la promoción de nuestros productos en el exterior .El festival se iniciará  en el mes de 
febrero  en Lima centro y luego en 4 distritos hasta mayo y a partir de junio en 4 macro regiones con 
un Seminario Taller en el que participan los ministerios exponiendo sus programas; talleres 
demostrativos de gastronomía, folklore,  textileria,  en Agosto estará realizándose en Moyobamba  
  
La Sra. Águeda Mayhua presidenta de Mujeres líderes   sin fronteras- vengo de Ayacucho, también 
interesada en el tema de violencia hacia la mujer. Para combatir la violencia como empresarias es 
importante lograr la autonomía económica de la mujer acotó la Sra. Elsa.   
  
Aurelio Dávila – Ing. Metalúrgico, es muy importante tener en cuenta la problemática social; Busco 
apoyo de la Municipalidad SJL y no encontró dicho apoyo. Convenio con la Universidad Cesar Vallejo 
para un Diplomado de Gestión Pública, con profesores de buen nivel; y se vio la necesidad de hacer un 
diplomado de proyectos pero que no se logró concretar. Su sugerencia es que este diplomado se haga 
en un instituto o una universidad.  
  
Oscar, es importante saber diferenciar el campo turístico de otros rubros. PROMPERU tiene políticas 
definidas, con un presupuesto determinado. Usar la Marca Perú en todos los elementos que se vayan 
a impulsar. Por ejemplo se podría generar sinergias entre el municipio y PROMPERU. La 
mancomunidad de la Región Lima. Con un plan estructurado, se podría hacer el evento con los recursos 
de la municipalidad y PROMPERU para abaratar costos. En la misma línea del CADE se ha identificado 
el turismo.  

 Promoción Turística  
 Venta de la Marca Perú en la Mancomunidad de Regiones  
 Promoción de las fiestas costumbristas y los servicios de hotelería.  

  
Formar un grupo de ingenieros. Que analice y priorice los proyectos más viables  
  
Un grupo que desarrolle un evento en Lima Provincias. Impulsando el potencial turístico.  
  
Ing. Agrónoma Marcelita Ponce De León, soy directiva de UMEP-PERU, y ahora estoy viendo el tema 
de manejo de conflictos. Tengo mi empresa COMUNIDAD SOSTENIBLE  



  
ACUERDOS:  

1. El Nombre  o Razón Social de la  Organización de la Sociedad Civil será: 
             COALICION COORDINADORA DE REDES DESARROLLO INTEGRAL SOSTENIBLE 
Pudiendo utilizar la Sigla: “CCORDIS –PERU” 
  

2. VISIÓN: Ser una institución de líderes del Desarrollo Nacional sostenido, Reconocidos y 
Legitimado a nivel nacional, con la formación de coordinadores damas y varones.  

  
3. FINES: La Coordinadora Nacional de Redes tendrá como fines La coordinación de los proyectos 
de Desarrollo, en temas sociales, económicos, productivos, político, el monitoreo y el control, es 
necesario definir los niveles a fin de que no haya superposición de funciones.  

  
4. SE FORMARAN COMISIONES:  
 Elaboración del Plan Estratégico, Estatutos, autofinanciamiento, elaboración del presupuesto 
por programa  
 Ingenieros para el análisis de proyectos  
 Desarrollo de las Eco-ferias  
 Centro de Desarrollo, para la Elaboración de proyectos de:  Educación; Salud; Ambiente; 
Desarrollo Empresarial Centros de emprendimiento –MYPES; Turismo  

  
5. ESTRATEGIAS:  
 Definir las soluciones macro  
 Definir los clusters  
 Definir el plan estratégico de la coordinadora, ser lo más sencillos posibles  
 Implementar un proyecto piloto (proyecto tractor)  

  
Siendo las 21 horasse da por concluida la reunión. 

 


